

PlantaDoce.

Entorno

Las crisis empresariales en el sector salud reducen un 83% su impacto en Fogasa en 2019

El gasto ocasionado en el fondo por parte del sector salud fue de 1,9 millones de euros en 2019, según los datos del Ministerio de Empleo y Seguridad Social.

Juan Carlos Meneses
15 ene 2020 - 04:56



El sector de la salud reduce su impacto en el Fondo de Garantía Salarial (Fogasa). La partida del organismo para cubrir salarios e indemnizaciones impagadas de los empleados en el sector sanitario fue de 1,9 millones de euros en 2019, un 82,9% menos que el año anterior, según los datos publicados por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social.

PlantaDoce.

En concreto, **los impagos salariales por las crisis empresariales en el sector llegaron a 840.472 euros**, un 82,7% menos que en los doce meses de 2018. Por otra parte, las indemnizaciones que tuvieron que ir a cargo de Fogasa experimentaron un descenso similar, del 82,98%. En 2019, sumaron 1,1 millón de euros, una cifra alejada de los 6,4 millones de euros que se alcanzaron en el ejercicio anterior.

El sector salud ha tenido una presencia reducida en el gasto de Fogasa en comparación con otros sectores. De los 521 millones que tuvo que desembolsar el fondo en 2019, sólo 1,9 millones corresponden al sector de actividades sanitarias, lo que representa sólo un 0,37%. El porcentaje es menor que en 2018, cuando el sector salud consumió 11,3 millones de los 556,1 millones que gastó el fondo, abarcando el 2,03%.

De los 521 millones que tuvo que desembolsar Fogasa en 2019, solo un 0,37% corresponde al sector de actividades sanitarias.

De 2012 a 2013, el gasto de Fogasa comprometido por la industria de la salud tuvo una variación negativa del 32,2%, en 2014 aumento el gasto un 180%, y en 2015 se volvió a reducir un 33%. En 2016 se mantuvo estable, con un ascenso de 1,2%, mientras que en 2017 volvió a caer un 51,9%. Por último, en 2018 aumentó un 6% y en 2019 se volvió a reducir cerca de un 83%.

El gasto del sector de actividades sanitarias en Fogasa se ha reducido un 93,42% desde el inicio de la recuperación en 2014, con un ahorro de 27,5 millones de euros.

A la vez que la sanidad reduce drásticamente su presencia en el gasto de Fogasa, el desempleo en la industria también se reduce. Concretamente, hay 28.000 parados menos desde 2014. El número de trabajadores en actividades sanitarias sin trabajo e inscritos en el Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) se ha reducido un 18,2% en diciembre de 2019, en comparación con las del mismo mes en 2014.